

Diplomatenakademie Wien

Südtirolbesuch

Die internationalen Studenten der Diplomatischen Akademie Wien möchten sich herzlich bei all denjenigen Südtirolern bedanken, die ihnen die Studienreise zum Thema Minderheitenschutz und Autonomie Südtirols ermöglicht haben u.Z.: dem Landeshauptmann, Dr. Luis Durnwalder, dem Präsidenten des Regionalrates, Dr. Franz Pahl, den Vertretern der Europäischen Akademie Bozen im Besonderen Dr. Wölk, Dr. Palermo und Dr. Lantschner, dem Präsidenten der Kurie Bozen, Hochwürden Dr. Pöder, dem Arch. Dr. Ebner aus Brixen, der Farn. Breitenberger aus Meran und dem Busunternehmen Autobuszentrale Wien.

„Es war schön, und es hat uns sehr gefreut.“ (Kaiser Franz Josef)

Dr. Mathias Breitenberger
für die Studenten der
Diplomatischen Akademie
Wien